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公益財団法人日本バレーボール協会２０１７年度第２回加盟団体代表委員総会の報告について 

 

 日頃から、ご支援ご協力を賜り、深く感謝申し上げます。 

 さて、去る１１月２３日にエステック情報ビル２１階会議室おきまして標記総会が開催されましたので、関係資料抜粋を添えてご

報告いたします。不明な点やご意見等ございましたらご連絡願います。 

         □	 開催日時	  平成２９年１１月２３日	 １３：３０～１５：３０	  
□	 開催場所	  ベルサール新宿グランドコンファレンスセーター５階会議室 
□	 出 席 者	  全国連盟会長・代表、各都道府県協会会長・代表者・ブロック理事 

嶋岡代表理事会長始め協会執行理事・事務局職員等 

１、嶋岡代表理事会長代行挨拶 

８月２９日理事会で会長に指名、早期にご挨拶や所信表明と考えたが国内的な事業推進等を配慮し、本日に至ったお詫び

と日頃からのご支援ご協力に対するお礼。 

２、議長選出 

野中佐賀県協会代表を選出 

３、議題（報告） 

（１） 嶋岡会長からの所信表明 

   嶋岡会長からビーチバレーボール国際大会参加の登録ミスについてのお詫びと資料１に基づき、所信表明された。 

（２） 新役員体制と出席役員の紹介について 

嶋岡会長から専務理事体制について説明と出席役員を紹介された。 

志水・岡野副会長、八田専務理事、林業務執行理事・事務局長、鳥羽（ハイパフォーマンス事業本部長）・鍛冶（事業推

進室長）・桐原（ビーチバレーボール事業本部長）業務執行理事 

小柴・須藤・加地・川合・原理事、小田桐国際事業本部長、灰西M＆M 事業本部長 

八田専務理事から経歴及び今後の支援や連携について挨拶された。 

   （３） ビーチバレーボール事業本部からの報告について 

桐原ビーチバレーボール事業本部長から資料３に基づき、説明された。 

	   （４） 東京２０２０大会準備室からの報告について 

下山大会準備委員長から資料４に基づき、説明された。 

（５） 強化状況報告について 

鳥羽ハイパフォーマンス事業本部長から資料５に基づき、説明された。 

   （６） 国際事業本部からの報告  

小田桐国際事業本部長から資料６－１～３に基づき、説明された。 

（７） ２０１８年度からの新MRS 登録について 

      林事務局長から資料７－１～２に基づき、説明された。 

   （８） その他 

高橋東京都会長・藤井滋賀県会長・小笠原岩手県会長から役員選考に伴う基準や選考過程等を透明化すべきである。

また、前会長の不信任になったことで、いろんなところで不安や信頼感が薄れていることも踏まえ、今後特に評議員会

の役割や委員の選考方法など見直してほしいとの要望が出された。 

嶋岡会長から皆様の本日のご意見を十分尊重し、検討させていただくので、もう少し時間をいただきたいと回答され

た。 

  

  引き続き、別室にて懇親会が開催された。 

   志水副会長の乾杯、そして意見交換がなさ有意義な懇談会が進行され、岡野副会長の閉会の辞で終了した。 

 

 

                                                                  以    上 


